
 

 

令和元年度青年部会事業報告 

 

 講演会・研修会・会議等 

 開催月日        開  催  内  容  開催場所  参加数 

Ｒ元年． 

 ５． ９ 

役員会（第１回） 

 ・第７回定時報告会提出議案 
シャトー赤坂 １２ 

 ５． ９ 

第７回定時報告会 

 ・平成３０年度事業報告並びに収支決算承認の件 

 ・令和元年度事業計画（案）並びに収支予算（案） 

承認の件 

 ・役員の任期満了に伴う改選に関する件 

シャトー赤坂 
４５ 

内委任状 

（２０） 

７．１１ 

県連青年部会連絡協議会部会長会議 

 ・平成３０年度事業報告並びに収支決算報告 

・令和元年度事業計画（案）並びに収支予算(案) 

・任期満了に伴う役員改選 ・令和元年合同研修会 

秋田キャッスルホテル 
梅田部会長 

相原局長 

 ７．２４ 

役員会（第２回）  

 ・県連青年部会連絡協議会部会長会議の報告 

 ・県連青年部会合同研修会（１０月能代市）参加 

 ・租税教室開催他 

シャトー赤坂 ８ 

９．１０ 

役員合同研修会（親会、部会） 

テーマ「整形外科治療戦略」～膝関節疾患を中心に～ 

講 師  独立行政法人地域医療機能推進機構秋田病院 

（ジェイコー秋田病院）副院長 大塚 博徳 氏 

プラザ都   ３ 

 ９．２６ 

役員会（第３回）          

・租税教育指導者研修会への参加 

・県連青年部会連絡協議会合同研修会への参加 

・租税教室の開催他 

シャトー赤坂   ７ 

 ９．２６ 青年部会会員交流会 シャトー赤坂  １４ 

１０．１１ 

租税教育指導者（租税教室講師担当者）研修 

講 師 秋田南税務署広報広聴担当官 

     ・令和元年度実施要綱他 

能代合同庁舎 

（能代税務署） 
  １ 

１０．１６ 

租税教育指導者（租税教室講師担当者）研修 

講 師 秋田南税務署広報広聴担当官 

    ・令和元年度実施要綱他 

大曲税務署   １ 

１０．２５ 

県連青年部会連絡協議会合同研修会 

・見学会 十二湖「青池・橅自然林」散策 

・講 演 全法連青年部会連絡協議会 

副会長 佐藤 知樹氏 
「財政健全化のための“健康経営プロジェクト”について」 

能代市他 

プラザ都 

 １３ 

（５８） 

 

１１． ７ 

 

 

～ ８ 

 

 

 

 

 

 

第３３回法人会全国青年の集い大分大会 

健康経営プロジェクト推進会議 

租税教育活動プレゼンテーション 

租税教育活動事例発表 

部会長サミット  

テーマ「財政健全化のための健康経営プロジェクト」 

      ～日本の未来を担う子供たちのために～ 

記念式典 租税教育活動プレゼンテーション結果 

     発表他 

記念講演 講師 アン ミカ 氏 

演題 「ポジティブ志向～健康な心と 

体で未来を動かす～」 

 

 

iichiko 総合

文化センター 

 

レンブラント

ホテル大分 

 

iichiko 総合

文化センター 

 

 

  ５ 
 

梅田 佳洋 

清水 靖 

工藤 圭太 

佐々木 暁 

袴田 満 



 

１１．１５ 

第１回 租税教室 

テーマ「わたしたちのくらしと税金」 

・わたしたちの生活に税金は必要なのか？ 

  ～税金の必要性について考える～ 

・１億円レプリカ、税の種類、ＤＶＤ視聴等 

能代市立 

二ツ井小学校 

部会員等 

  ６ 

六年生 

 ５４ 

１１．１８ 

第２回 租税教室 

テーマ「わたしたちのくらしと税金」 

・わたしたちの生活に税金は必要なのか？ 

   ～税金の必要性について考える～ 

・１億円レプリカ、税の種類、ＤＶＤ視聴等 

能代市立 

向能代小学校 

部会員等 

  ４ 

六年生 

 ５６ 

１１．２２ 

第３回 租税教室 

テーマ「わたしたちのくらしと税金」 

・わたしたちの生活に税金は必要なのか？ 

   ～税金の必要性について考える～ 

・１億円レプリカ、税の種類、ＤＶＤ視聴等 

能代市立 

第四小学校 

部会員等 

  ５ 

六年生 

 ９４ 

１２．１０ 

第４回 租税教室 

テーマ「わたしたちのくらしと税金」 

・わたしたちの生活に税金は必要なのか？ 

  ～税金の必要性について考える～ 

・１億円レプリカ、税の種類、ＤＶＤ視聴等 

能代市立 

渟城西小学校 

部会員等 

  ６ 

六年生 

 ７２ 

１２．１８ 

第５回 租税教室 

テーマ「わたしたちのくらしと税金」 

・わたしたちの生活に税金は必要なのか？ 

  ～税金の必要性について考える～ 

・１億円レプリカ、税の種類、ＤＶＤ視聴等 

能代市立 

第五小学校 

部会員等 

  ７ 

六年生 

 ３３ 

Ｒ２． 

 １．１７ 

第６回 租税教室 

テーマ「わたしたちのくらしと税金」 

・わたしたちの生活に税金は必要なのか？ 

   ～税金の必要性について考える～ 

・１億円レプリカ、税の種類、ＤＶＤ視聴等 

能代市立 

渟城南小学校 

部会員等 

  ６ 

六年生 

 ３２ 

１．２２ 新春交流会 魚松  １９ 

２．１９ 

役員会（第４回）  

・令和２年度事業計画(案)並びに収支予算（案） 

・定時報告会日程 

・「財政健全化のための健康経営プロジェクト」他 

シャトー赤坂   ６ 

 

 

 

【その他】 

 ４．１８ 能代商工会議所青年部２０１９年度通常総会 プラザ都 齋藤部会長 

４．２３ 青年クラブのしろ２０１９年度通常総会 プラザ都 齋藤部会長 

５．３０ 令和元年度能代山本租税教育推進協議会定期総会 能代合同庁舎 梅田部会長 

１１．１５ 
租税教育用図書寄贈（能代市山本郡内小学校６年生

他へ） 
各教育委員会 

梅田部会長 

相原事務局長 

Ｒ２． 

２．７ 
東北地区各県連青年部会代表者懇談会 仙台市 梅田部会長 

 

 

期首会員数 ５３名 入会 ４名 卒業 ４名・退会 ３名 期末会員数 ５０名 

 

 



 

 

 

青年部会 役 員     

                                  （敬称略・順不同） 

【部会長】  梅田佳洋  （株）能代興産 

 

 

【副部会長】 清水 靖  （株）清水企業        工藤圭太  （株）インダス 

       佐々木暁  （株）ＳＢ２企画 

 

 

【幹 事】  芦崎陽一  （株）あらまち葬儀社     大嶋 治  （株）大潟印刷    

    大塚和敬  （株）大塚設計        小笠原徹   能代石油（株） 

鎌田一明  （株）鹿渡工業        佐藤善典  （有）みちのく印刷所 

須合一良   中田建設(株)         高橋武寿  （有）つなぎの里  

津谷光一   秋北観光開発（株）     成田潤哉  （有）成金金物店 

袴田 満  （有）鉄翔 

 

 

 

親会の役員・委員状況  

（敬称略・順不同） 

   総務委員  梅田佳洋 

   総務委員  清水 靖 

   広報委員  佐々木暁 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


